Con la producción de Omar Suarez

Aracely Arámbula protagonizará la obra "Perfume de gardenia"

*** Las funciones arrancan el 10 de agosto en el teatro San Rafael

Texto y fotos Mitzi Fernández

Después de 14 años la actriz y cantante Aracely Arámbula volverá al teatro a ser la protagonista de la icónica historia de Perfume de Gardenia. Que estará en temporada a partir del 10 de agosto en el teatro San Rafael.

Los otros integrantes que forman parte del elenco son David Zepeda, Elizabeth Álvarez, Lis Vega, Pablo Montero, Rafael Inclán, Luis de Alba, Lyn May, Alejandro Suárez, Latin Lover, Arturo Carmona y Kimberly Irene "La más preciosa", quienes estarán bajo la dirección de Rafael Perrín en una obra musicalizada por La Única Internacional Sonora de Arturo Ortiz y Antonio Méndez

En la esperada conferencia de prensa para anunciar a la protagonista, Omar Suarez, el productor dijo "gracias a todos porque son parte de que esto luzca como tiene que lu-

cir. Vamos por una temporada que esperamos sea muy larga. Como David ya tiene pactados trabajos vamos a tener alternando a William Levy. Estamos tratando de tener lo mejor para que sea un espectáculo de calidad".

Mientras que la protagonista Aracely Arámbula mencionó "estoy llena de mucha emoción, quiero vibrar en este escenario, habíamos planeado desde hace mucho esto, pero no se daba el momento y que placer compartir con David, con Elizabeth. También retomar el papel después de 14 años, es una sensación indescriptible. Lo importante de cada obra es darles emoción y mi reto es superar lo que dejamos. Le dedico la obra a Miguel y Daniel, a mis papás y mis sobrinos, así como a nuestros compañeros Julio alemán y Benito Castro que nos ven desde la vida eterna".

Sobre las especulaciones que se habían hecho de que

Belinda sería la protagonista Elizabeth contestó "a mí me encanta Beli, que venga y alternamos a mí me encantaría".

El papel de la villana lo retoma Elizabeth Álvarez que expresó su emoción "me da mucha emoción ponerme de nuevo un corsé de Mitzy después de tantos años, contenta con mis hijos de 8 años que me llenan de emoción y ganas volver al teatro".

David "yo quiero destacar el gran y excelente trabajo de Omar Suarez, por el gran equipo que hizo y el empeño que ha puesto en el proyecto".

Como ya se había confirmado, quien dará vida a los vestuarios será el diseñador Mitzy quien mencionó "quiero hablar de este gran trabajo de Aracely, por mantener esa cinturita. Si viene mucho brillo, Omar echó la casa por la ventana con los vestuarios. Se trata de un homenaje a María Victoria con los vestuarios".

Adelantaron que tendrán



Aracely Arámbula volverá al teatro a ser la protagonista de la icónica historia de Perfume de Gardenia.

algunos invitados, entre ellos mencionaron a Cristian Castro, y entre risas Aracely dijo "estoy acostumbrada a compartir el escenario con gente muy querida, gente con la que he compartido momentos muy bonitos, no pasa nada. Puede entrar el mismísimo señor Sol y no hay problema que venga a cantar, invítenlo a cantar". Los boletos están a la venta desde el 4 de julio en taquillas del teatro y en el sistema Ticketmaster.



Como ya se había confirmado, quien dará vida a los vestuarios será el diseñador Mitzy.



Omar Suarez, el productor dijo "gracias a todos porque son parte de que esto luzca como tiene que lucir".